

## ABSTRAK

**Nurismayanti. 2019.** *Pengaruh Model Pembelajaran Project Based Learning Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas X AP SMK Negeri 1 Pinrang.* Skripsi. Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi Sukri Syamsuri dan Pembimbing II Nasir.

Masalah dalam penelitian ini rendahnya hasil belajar siswa kelas X pada mata pelajaran bahasa Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *project based learning* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran bahasa Indonesia siswa kelas X SMKN 1 Pinrang.

Metode penelitian yang digunakan adalah eksperimen semu (Quasi Eksperimental). Sampel yang di ambil ada dua kelas yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen. Penelitian ini berjumlah 35 orang untuk kelas kontrol dan 35 orang untuk kelas eksperimen. Kelas kontrol pada penelitian ini menggunakan model pembelajaran ceramah sedangkan untuk kelas eksperimen menggunakan model pembelajaran *project based learning*. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini berupa observasi dan tes. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini meliputi statistik deskriptif dan statistik inferensial.

Hasil penelitian ini diuji melalui statistik uji "t". berdasarkan perhitungan diperoleh nilai signifikansi 0,001 ternyata lebih kecil dari  $\alpha$  sebesar 0,05. Sehingga  $H_1$  diterima dan dinyatakan terdapat Pengaruh Model Pembelajaran *Project Based Learning* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas X SMKN 1 Pinrang. Dengan demikian, model pembelajaran *project based learning* dapat digunakan oleh guru di sekolah sebagai alternatif model pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa. Untuk hasil proyek yang dihasilkan siswa agar tidak terbuang percuma maka perlu adanya pengembangan dimana hasil proyek yang dihasilkan dapat digunakan atau dimanfaatkan lebih lanjut.

Kata Kunci : Model Pembelajaran *Project Based Learning* dan Hasil Belajar Bahasa Indonesia.